

l'organe de ses parrain et marraine, l'enfant répond : " Je le veux." Aussitôt l'eau sainte de la régénération coule trois fois sur sa tête, en forme de croix, avec ces paroles sacramentelles : " Je te baptise au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit."

3<sup>o</sup>. *Cérémonies qui suivent le baptême.*—Voilà le grand miracle opéré. D'enfant du démon, le baptisé est devenu enfant de Dieu, l'héritier du ciel.

La cérémonie qui suit lui apprend les titres sublimes, les hautes prérogatives qu'il vient de recevoir. Le prêtre, le sacre Roi, prêtre, en trempant son ponce dans le saint Crème et lui faisant la Croix sur le sommet de la tête.

Le prêtre lui donne ensuite la paix, comme Jésus-Christ la donna à ses disciples : " Que la paix soit avec vous." Puis prenant le crèmeau, il lui met sur la tête, en lui adressant ces paroles : Recevez cette robe blanche et portez-la sans souillures jusqu'au tribunal de Notre Seigneur Jésus-Christ, afin que vous ayez la vie éternelle." Le baptisé répond : " Ainsi soit-il. " Oui, puisse-t-il en être ainsi pour les enfants de tous ceux qui liront ces lignes.

Vient ensuite la cérémonie du cierge allumé que le prêtre met entre les mains de l'enfant en lui disant : " Recevez ce flambeau ardent, et conservez sans tache la grâce de votre baptême ; observez fidèlement les commandements de Dieu, afin que lorsque Jésus-Christ viendra pour célébrer ses noces, vous puissiez aller à sa rencontre, avec tous les saints, dans la cour céleste, jouir de la vie éternelle et vivre pendant les siècles des siècles."

Aussitôt, pour marquer sa joie, l'église fait entendre le son de ses cloches et avertir ainsi les fidèles du grand miracle qui vient de s'opérer, puisqu'un enfant de Satan vient d'entrer dans la grande famille catholique.